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В пятницу, 26 ноября, в перечне вопросов второго этапа первой сессии Горловского
городского совета VI созыва под №19 стояло обращение депутата-представителя
политической партии «Батькивщина» Владимира Рыбака «О поддержке
обращения-ультиматума предпринимателей против принятия Налогового Кодекса
Украины».           
  Однако, принимая повестку дня, председатель городской организации Партии
Регионов Наталья Бондарь, сославшись на то, что данный вопрос не одобрен
временными комиссиями, предложила не выслушивать обращение оппозиционера.   
  Имея большинство голосов в горсовете, «регионалы» проголосовали за предложение
предводителя, которая отметила, «что подобные вопросы решаются на государственном
уровне». Несмотря на все усилия Владимира Рыбака, вклиниться в регламент сессии ему
так и не удалось.   
  «Вы – молодой депутат, я – молодой мэр, мы можем подняться ко мне в кабинет и там
решить все волнующие вас вопросы», - предложил городской голова Евгений Клеп.   
  По окончании сессии горсовета «Горловский Медиа Портал» дал депутату
возможность высказаться.   
           
      Владимир Рыбак, депутат Горловского городского совета  
  Напомним, акции протеста против недавно принятого Верховной Радой Налогового
кодекса продолжаются более недели. Предприниматели требуют не допустить
введения в действие этого документа. В субботу, 27 ноября, на Майдан пришли
президент Виктор Янукович и премьер-министр Николай Азаров. Глава государства, в
частности, назвал высокой вероятность ветирования скандального документа и
пообещал отставки за его принятие.   
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